

Jubilaires de mariage: jubilez, car voici un exemple

Lisse, lumineux et immuable comme l'ivoire, c'est ainsi que l'on peut présenter le mariage de Gilberte et Jean-Paul Kurmann. Ils vont fêter cet automne leurs noces d'ivoire, c'est-à-dire 62 ans de mariage.



PAR HUGO MOESCH | PHOTO: DR

Leur mariage fait partie des temps révolus puisqu'il a eu lieu à Sion, ce 7 octobre 1961 à la Chapelle de l'Evêché où ils ont échangé leur promesse sous les chants du Chœur du Sacré Cœur. Gilberte Fauth est issue d'une famille de huit enfants et Jean-Paul Kurmann membre d'une fratrie de trois.

Il est venu à Monthey en mai 1962 déjà pour s'associer à Bernard Cretton en un bureau d'architecture qui se révélera profitable. La paroisse montheysanne était menée en ces temps-là par le curé Louis Bonvin dont les anciens se souviennent pour avoir fait éléver la chapelle du Closillon. Notre couple, heureux d'avoir œuvré de manière à atteindre la retraite simultanément, souligne les impulsions qui leur ont été données au cours des retraites à Bex au Foyer de Charité Dents-du-Midi.

Jusqu'à l'année dernière, encore, Jean-Paul a veillé à organiser une présence à l'église en après-midi pour que les visiteurs puissent avoir le réconfort d'une présence humaine. Cette présence au long cours, c'est comme si nous étions spectateurs d'un marathon : pour une course, on applaudit quelques minutes, mais eux méritent que nos applaudissements retentissent encore pendant des années.

**PRIÈRE PROPOSÉE PAR JEAN-MICHEL MOIX:
PAR MICHEL HUBAUT, EXTRAIT DU LIVRE «VEILLEZ ET PRIEZ»,
EPHÈSE DIFFUSION, J.-P. DUFOUR, 1999**

Seigneur, Toi qui nous as créés homme et femme

Seigneur, Toi qui nous as créés à ton image et ressemblance, homme et femme, mystérieux mélange de terre animée de ton souffle divin, viens habiter la respiration de notre amour.

Que chacune de nos aspirations soit accueil et que chacune de nos expirations soit don, au rythme de ton propre amour.

Seigneur, Toi la source jaillissante de tout amour humain, accorde-nous la grâce de devenir, l'un pour l'autre, un signe de ton invisible Présence, un appel à aimer sans retour, un sacrement, un chemin qui conduit vers ton Royaume de vie éternelle.

Seigneur, donne-nous assez de foi pour bâtir la maison de notre amour, pierre par pierre, sur le Roc du Christ. Garde-nous des lézardes qui la menaceraient de ruine. Apprends-nous à bâtir une maison qui ferme ses volets aux mauvais vents de l'usure du temps et ouvre ses portes à tous ceux qui ont besoin de réchauffer leur cœur à la vive flamme de notre bonheur.

Seigneur, apprends-nous à tisser le manteau de notre amour, avec les mailles de la fidélité, du pardon et de la patience, de la vérité, de la joie et de la souffrance.

Aide-nous à ne laisser filer aucune petite maille source d'une irrémédiable déchirure.

Seigneur, quand viendront les heures de tempête, donne-nous la force de jeter vers Toi l'ancre de la prière afin de pouvoir atteindre, ensemble, et pour toujours, la rive de ton éternité.

Seigneur, que la gratuité et la fécondité de notre amour chantent ton Alliance avec la terre et célèbrent les noces du Christ et du peuple de Dieu.